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Fundador de VerdeMed muestra el potencial 
brasileño del Cannabis en EE.UU. 
 

Los eventos estadounidenses de inversiones constituyen 

buenas herramientas inclusive para empresas pequeñas 
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Por Valéria França 
 

Mientras que en Brasil los congresos de Cannabis se centran en la difusión de 
información, en EE.UU. hay eventos cuya función es seleccionar empresas en 
diferentes etapas para presentarlas a los inversores. Este mes, dos 
importantes eventos del sector– ArcView, en Los Ángeles, y Benzinga 
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Cannabis Capital Conference, en Miami –, que en conjunto tuvieron 1,500 
participantes, impulsaron a las empresas.   

Entre tantas empresas, solo hubo un representante de Brasil en los dos 
eventos. El fundador de VerdeMed, José Bacellar, estuvo allí para levantar 
capital. Él mostró a los inversores estadounidenses los cambios de la 
regulación de Anvisa (Agencia de Vigilancia Sanitaria), que desde diciembre 
ha autorizado la producción de Cannabis medicinal, a partir de materia prima 
importada, así como la venta de estos productos en farmacias. 

De acuerdo con Iqvia, Institute for Human Data Science (Instituto de Ciencias 
de Datos Humanos), 1,7 millones de brasileños pueden beneficiarse del 
Cannabis medicinal. En América Latina, son 4,1 millones de consumidores. 
“Brasil es el mayor mercado. La regulación de Anvisa ha sido un gran paso. 
Hay muchas oportunidades de negocio emergentes”, explicó Bacellar en una 
de sus conferencias del evento.   

Desde principios del año pasado, VerdeMed está a la búsqueda de nuevos 
inversores. Con sede en Canadá, la empresa nació con el enfoque en 
América Latina. En Brasil, tiene una oficina en São Paulo y un laboratorio en 
las proximidades de la capital. En Colombia, la empresa ya posee las 
licencias de cultivo y de funcionamiento de un laboratorio de extracción de 
aceite. 

“VerdeMed está levantando US$15 millones. Ya hemos conseguido US$3 
millones con los inversores iniciales. Aún estamos captando US$12 millones”, 
dijo Bacellar. “El mercado estadounidense está muy activo, a diferencia del 
canadiense, que ha pasado por un período de disminución”. 

Cómo son los eventos 
Según él, “estos eventos son muy distintos de las ferias, menos accesibles. Al 
entrar en Benzinga y en ArcView, uno entra en una plataforma de negocios”. 
Para tener una idea de lo que él está hablando, como líder de este mercado, 
el abogado y activista Steve DeAngelo fundó ArcView con un grupo de 
amigos y empresarios en 2010. En la actualidad, el grupo de inversores tiene 
600 asociados, entre inversores y empresas. Algunas marcas son conocidas, 
como la del software de control de producción MJ Free Way, la de información 
New Frontier Data y la Eaze, de logística, que acabó de recaudar US$30 
millones. 
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En Benzinga, VerdeMed – que es una empresa pequeña – estuvo al lado de 
grandes del sector, como Trulieve, de dispensarios de Cannabis, con 45 
tiendas en Florida. 

En los dos eventos, Bacellar patrocinó el desayuno, que es considerado el 
momento en que las personas intercambian muchas tarjetas de visita e 
información. Sin embargo, no se imagine que hay quien sale con contrato en 
el bolsillo. “Allí, como máximo, se cierran contratos de interés, a partir de lo 
cual el empresario comienza a revelar datos para el inversor”, explica 
Bacellar. 

“Después, a veces, las conversaciones se prolongan hasta por tres meses, en 
promedio, para que algo se cierre. El inversor analiza la empresa, y la 
empresa también analiza si el inversor está dentro del perfil deseado”, dijo 
Patrick Lane, de 33 años, uno de los socios de Benzinga. 

El resultado 
VerdeMed presentó una propuesta de deuda, que está estudiando. “Más que 
levantar capital, estar en estos eventos ayuda a la empresa a ser más 
conocida – además de llamar la atención sobre esta nueva etapa del negocio 
brasileño del Cannabis. Pero hablando de Brasil, ¿cómo están los inversores 
de aquí?  “Tenemos tres propuestas en negociación en Brasil”, dice Bacellar. 
 “Y hemos regresado de EE.UU. con otros cinco inversores interesados”. 
Nada mal para un año que apenas está comenzando. 

 


